

Playa deportiva en Varese

El Ente Municipal de Deportes y Recreación (EMDER) informa acerca de la finalización del ciclo 2025 de actividades que lleva adelante el Ente en diferentes barrios de Mar del Plata y en los Polideportivos Barriales. Algunas de ellas, que pueden trasladarse a la playa, tendrán su último día este sábado 29 en la Playa Deportiva, ubicada en Bahía Varese. En caso de lluvia, la actividad se suspende.

A partir de las 9 y hasta las 12.30 habrá seis actividades exclusivas para los alumnos y alumnas que concurren durante todo el año a los Polideportivos Barriales y a las distintas Escuelas Barriales que funcionan en la ciudad: será el turno de Gimnasia General para adultos, Voley, Handball, Newcom, Karate y Surf.

Además del cierre de ciclo para dichas actividades, el mismo sábado se realizará el lanzamiento oficial de una nueva temporada de la Playa Deportiva del EMDER, la cual podrá ser utilizada de manera gratuita por marplatenses y turistas durante todo el verano.

La Playa Deportiva, como todos los años, funcionará de 8 a 20 con diferentes propuestas deportivas y recreativas. Muchas de ellas serán de participación libre y gratuita y otras requieren inscripción a través de las redes de Deportes Mar del Plata (@deportesmpg), por lo que los interesados deberán estar atentos a las respectivas publicaciones. También habrá diferentes torneos y campeonatos oficiales que se podrán disfrutar sin costo.



Visitas guiadas sobre el patrimonio local

A través de la Dirección de Restauración de Monumentos Escultóricos del EMDER, se llevó a cabo con singular éxito el ciclo 2025 de charlas y visitas guiadas en plazas históricas, destinado a los alumnos de instituciones educativas de gestión pública y privada, tanto de nivel inicial, como secundario y terciario, en el marco del Programa Educativo Patrimonial Guardianes de Nuestra Historia.

Esta iniciativa que está orientada a la difusión de la historia de Mar del Plata y su patrimonio escultórico y urbano alcan-

zó durante este año la cantidad de 9.000 estudiantes.

Costanza Addiechi, directora del área, subrayó que las visitas guiadas y charlas en instituciones educativas tienen el objetivo de "promover el conocimiento de la historia de Mar del Plata y su patrimonio con el fin de concientizar acerca de la importancia a su cuidado".

"El Programa Educativo Patrimonial Guardianes de Nuestra Historia renueva su compromiso para el 2026 con nuevas acciones que contribuyan al conocimien-

to, valoración y protección del patrimonio de todos", finalizó Addiechi.

CONCIERTO

El Ente Municipal de Turismo y Cultura (EMTURyC) invita a toda la comunidad al concierto Folklore Sinfónico a cargo de la Banda Sinfónica Municipal. El espectáculo se llevará a cabo este viernes a las 20 en el Teatro Colón, ubicado en Hipólito Yrigoyen 1665. La entrada general tiene un valor de \$5.500 y para jubilados, residentes y estudiantes, \$4.100, y se pueden conseguir en la boletería del teatro.

Bajo la dirección del Maestro José María Ulla, la Banda Sinfónica presentará una propuesta que combinará obras de Ramírez, Zalcman, Arturo Márquez, entre otros. En esta ocasión, el organismo artístico contará con la presencia de la Maestra Clara Parodi como directora invitada.

El repertorio seleccionado incluye obras de gran valor artístico, destacándose composiciones de Ramírez, Zalcman y Arturo Márquez, entre otros autores..

SABORES

La Secretaría de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público Privada, invita a una nueva edición de Sabores sobre Ruedas en Plaza Mitre, a realizarse este

sábado 29 y domingo 30 de noviembre.

Organizadas por la Dirección de Comercio e Industria, ambas jornadas contarán con una propuesta gastronómica para todos los gustos de la mano de foodtrucks disponibles de 11 a 21: carnes, hamburguesas, pizzas, cafetería, tortas son algunas de las alternativas para disfrutar durante todo el día. Además, estará presente la Expo Emprendedores de 15 a 20 con indumentaria, accesorios, propuestas deco, productos regionales y emprendimientos que reflejan la identidad y el talento marplatense. Un espacio ideal para apoyar la producción local, conocer nuevos proyectos y conectar con quienes los llevan adelante.

En esta oportunidad se sumará la iniciativa "Trae tu reposera", una puesta de miniteatro infantil impulsada por la ONG Palestra con obras breves, sensibles y transformadoras realizadas por artistas creados y formados en su propia escuela de arte.

La propuesta busca acercar el teatro a los niños y niñas, recuperar el espacio público y promover valores como la amistad, la empatía, la creatividad y el trabajo en equipo. Las funciones comienzan a las 16, con intervenciones dinámicas y de alta calidad artística que combinan juego, imaginación y un fuerte amor por la ciudad.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **MOSKOT OLENA**, DNI: 94.246.912, nacida el 25/09/1984, hija de Leonid Moskot y de Nataliya Tarasyk, domiciliada en la calle Avenida Castro Barros N° 3442, por Expte. Nro. 12983/2019 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLÁNTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO. 5; 11 noviembre de 2025.-Guillermo Daniel Gómez, Secretaria Federal.-



Alto riesgo de incendios forestales

Este jueves y viernes el índice de riesgo de incendios forestales será muy alto en General Pueyrredon, así lo advirtió Defensa Civil.

Por tal motivo, desde la oficina de Prensa de la Municipalidad de Gral Pueyrredón se recomienda:

No quemar pastizales, restos de poda o residuos o tires colillas de cigarrillos

No arrojar basura, botellas o vidrios en terrenos baldíos

Encender fogatas en áreas permitidas y nunca olvidarse de apagarlas

Extremar los cuidados, ante cualquier eventualidad llamar al 100 Bomberos, 103 Defensa Civil y 911 Policía.

Para más info ingresa a la biografía. / <http://mardelplata.gob.ar/prevencionincendios>